

FOMENTA CAEM EL CUIDADO DEL AGUA ENTRE ESTUDIANTES MEXIQUENSES

- *La Secretaría de Infraestructura inauguró la exposición “Aguas con el Agua” en Teoloyucan, cuyo objetivo es procurar el cuidado del vital líquido.*

Teoloyucan, México, 7 de septiembre de 2015.- ¿Sabes todo lo que el Gobierno del Estado de México hace para que tengas agua al abrir la llave de tu casa? ¿Alguna vez has imaginado quedarte sin agua y qué pasaría si esto ocurriera?

Ésta y otras interrogantes forman parte de “Aguas con el Agua”, exposición itinerante de la Secretaría de Infraestructura que hoy fue inaugurada en el municipio de Teoloyucan, con el objetivo de concientizar a chicos y grandes sobre el cuidado del vital líquido.

Del 7 al 26 de septiembre, los alumnos de las escuelas primarias y secundarias de este municipio podrán participar de manera gratuita en las actividades interactivas que, al estilo del Papalote Museo del Niño, pueden realizar para conocer, de una manera divertida y didáctica la importancia de cuidar el agua.

La exposición “Aguas con el Agua” consta de 25 módulos con igual número de actividades, entre ellas el Aquashow, El Viaje del Agua y la Bola que Flota, que resultan, además de atractivas, muy divertidas para que los pequeños entiendan el ciclo del agua, y todo lo que la convierte en un elemento vital.

Teoloyucan es el municipio número 61 en recibir la exposición, que se ubica en el Museo Municipal, localizado en la Avenida Matamoros No. 58, a un costado de la Casa de Cultura, y estará abierta al público de lunes a viernes de 9:00 a 16:00 horas, y los sábados de 10:00 a 15:00 horas.

Durante la inauguración, la Comisión de Agua del Estado de México también realizó el festival del agua, que consiste en una serie de interacciones y juegos con los niños, los cuales muestran, en unas cuantas horas, qué hacer desde casa, con la familia y los amigos para ahorrarla y hacer un uso eficiente de ella.

Si quieres que la exposición “Aguas con el Agua” llegue a tu escuela o a tu municipio, pídele a tus maestros que se organicen y comunícale a la Dirección de Cultura del Agua de la CAEM, al teléfono 5358-6868, extensiones 201 y 202, donde podrás preguntar por todo lo necesario para recibirla, como contar con un espacio abierto (auditorio, plaza



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



principal, casa de cultura o escuela), tener un sistema de sonido con reproductor de CD y un micrófono inalámbrico, y reunir al menos a 400 personas a quienes se pretenda involucrar en el cuidado del agua potable.